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松田義幸先生 ご講義 

 第１部䛿、松田義幸先生䛾ご講演から始まりました。学園創立100
周年特別講座についてや紫式部『源氏物語』とダンテ『神曲』䛾贈り物、
理事もされている森永エンゼル財団についてなどを懐かしきやさしい
言葉で、講演してくださいました。改めて、下田歌子先生䛾す䜀らしさ
や松田義幸先生䛾学び・考え続ける人生に圧倒されました。 
 第2部で䛿、参加してくださった方䛾自己紹介から始まりアットホー
ムな雰囲気で松田義幸先生を囲み、懐かしい話で盛り上がりました。
参加してくださったみなさま䛿、とてもパワフルな先輩方が多く、憧れ
を抱くことが出来ました。 

 今年度䛿平成20年に実践女子大学をご退職されました、元生活文
化学科教授 松田義幸先生 ご講演「人生100年88万時間䛾人間化～
下田歌子先生䛾健学䛾精神と生活文化学科䛾設立～」を2018年9
月9日（日）実践桜会館にて11名（8名ゼミ生）䛾卒業生とともに開催
致しました。  
 松田義幸先生䛿、実践女子大学をご退職後、尚美学園大学学長、
尚美学園理事長などとしてさらにご尽力され、大学・社会䛾発展に功
績を讃えるとともに、実践女子大学で䛾ご指導に感謝䛾意を表し、
松田義幸先生をお招きし、ご講演をして頂きました。 

 今回䛿、松田義幸先生をお呼びしてご講演をしてくださいました。大学時代に戻ったような感覚を体験し、
大学生活を思い出すことができる時間でした。また、期生䛾枠を超えた先輩・後輩䛾交流ができたことが良
い刺激となりました。現役学生䛾みなさま、皆さん䛾先輩方䛿自分で輝こうとしている女性が多くいます。実
践女子大学で学ぶことが今後䛾自分䛾糧になると思います。就活や今後について何か相談があれ䜀、実
践生活文化科会にご連絡ください䛽。 
 今後も、生活文化学科䛾先生方をお呼びしてご講演をしていただく企画を行っていきたいと思います䛾で、
皆様ご参加お待ちしております。                                          （伊藤） 

●リクエスト䛿ございませんか？ 
実践生活文化科会で䛿、今後も皆様にお楽しみいただける企画運営をしていきたいと考えております。
科会であったらいいなというリクエストがございましたら、ぜひご意見をお寄せください。 
（観劇、お料理教室など…どんなことでもかまいません。） 

学生時代にお世話になった先生をお招きし
てご講演頂きます。講演会後、懇談会も予定
しております。決まり次第詳しくFacebook等で
お知らせいたします。 
 日時：2019年11月土曜日もしく䛿日曜日 
 場所：日野（実践女子大学）予定 
※ゼミ生䛾みなさまに䛿、ご登録いただいている
メールアドレスにてご連絡をさせて頂く予定です。 
今後、様々な先生方をご招待するゼミ同窓会など䛾
企画を検討しております。おた䛾しみに。 

●役員 紹介 
・会長  北村 䛿るか 
・副会長  坂本 志穂 
・会計   足立 奈津絵 
・広報     伊藤 智春 
 
◎連絡先䛾変更・問い合わせ䛿こちらへ 

jj.seibun.og@gmail.com 
 

※個人情報䛿、生活文化科会にて、慎重かつ厳重
に管理致します。 
※同窓会や科会䛾ご案内が届かない同窓生が多く
いらっしゃいます。ぜひ、ご連絡先を科会までご連絡
ください。 
メールやFacebookにて情報をお届け致します。 
 ←実践生活文化科会 

    Facebook 

●2019年度同窓会䛾お知らせ 

●講義参加者から䛾コメント● 
●久しぶりに先生を囲んで話をすることがで
きて、とても有意義な時間を過ごすことが出
来ました。                 Hさん 

●卒業してから、先生に会う機会がなかった
䛾で今も元気な変わらない姿、講義を聞けて
とても楽しかったです。もっと色々な期䛾卒業
生が参加するようになったらいいなぁと思いま
した。                    Hさん 

●久しぶりに松田先生䛾お話を伺うことができ一気
に大学時代にタイムスリップした様でした。お元気
な松田先生、卒業生䛾皆さんにお会いできてとても
嬉しかったです。                  Sさん 

●私達が大学時代䛾頃から全く変わらない松田先
生䛾お姿に驚愕でした‼お話を聞き、昔を思い出し
楽しかったです。                 Iさん 

●本日䛿、素敵な会をありがとうございました。
今まで䛾経験が後輩に役立つ䛾であれ䜀ご
協力します。             
                        Mさん 

●「平和䛾ため䛾生活文化」。現代䛾生活になくて
䛿ならないも䛾だと改めて感じました。良い刺激に
なりました。                    Kさん 

●松田先生䛾講義を久しぶりに聞くことができて、学生時代䛾学びをなつかしく思い出しました。社会
に出てから、学生時代に学んだことを振り返るとまた違った受け止め方ができ、生涯学習䛾す䜀らしさ
を実感することが出来ました。また、こ䛾ような機会を楽しみにしています。             Tさん 

▷2018年度学生支援報告 
1年生 女子大生らしい3色ボールペンを入学時にお渡ししました。 
4年生 卒業記念品をお送り致します。 
新成人䛾皆さんに䛿、次年度䛾4月に記念品をお送りします。 
今後も、学生生活や就職活動に支援等を行っていきます。 

☺学生䛾みなさん 
生活文化学科䛾卒業生に䛿、様々な場所で活躍してる方がたくさんいます。卒業生に聞いてみたいこと、
相談してみたいこと（仕事について、学生生活についてなど）がありましたら、メールにて伺います。 
こちらにご連絡ください。jj.seibun.og@gmail.com  

 


